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Verbale della riunione del Consiglio Federale n° 260 
 

Lunedì 15 maggio 2023 alle ore 18:00 c/o la sede FISO via della Malpensada, 84 Trento, a 

seguito di regolare avviso di convocazione ex art 30.5 dello Statuto Federale, a tutti i componenti ed 

al Collegio dei Revisori dei Conti, si è svolto il Consiglio Federale della Federazione Italiana Sport 

Orientamento tenuto in modalità di videoconferenza. 

 

Presenti  

Presidente: Sergio Anesi 

Consiglieri: Adriano Bettega, Stefano Bisoffi; Gianluca Carbone, Valter Giovanelli, Andrea 

Gobber, Carla Gobbetto, Daniele Guardini, Fabio Hueller, Christine Kirchlechner ed Elena Poli 

Segretaria Generale: Simonetta Malossini 

 

Ordine del Giorno: 

 

1. Esame ed approvazione verbale CF 259 

2. Comunicazioni del Presidente su incontri, attività svolta nel periodo e iniziative in 

programma: eventuali delibere conseguenti 

3. Studio Report DSA e dati FISO/ FITETREC 

4. Bilancio Consuntivo 2022 

5. Esame ed approvazione atti gestionali amministrativi 

6. Esame ed approvazione Regolamento Trofeo delle Regioni 2023 e Campionato Italiano 

Know-out 2023 

7. Esame ed approvazione proposte date gare calendario CO 2025 

8. Nomina Procuratore Federale Aggiunto 

9. Nuove Affiliazioni 

10. Delibere progetti Sport e Salute 

11. Analisi Risultati agonistici inizio stagione 

 

Il Presidente apre la riunione alle ore 18 salutando i Consiglieri collegati 

 

 

1. Approvazione verbale CF 259 

 

Il Consiglio all’unanimità dei presenti approva il verbale del Consiglio Federale n. 259 del 15 

marzo 2023 (DF 331/2023). 

 

2. Comunicazioni del Presidente su incontri, attività svolta nel periodo e programmata: 

eventuali delibere conseguenti 

 

Il Presidente si complimenta con gli Atleti, Tecnici e Responsabile MTBO per i risultati ottenuti nei 

Campionati Europei in Portogallo con le medaglie ottenute da Iris Pecorari (oro), Matteo Traversi 

(bronzo) e per l’argento nella mixed relay. 

 

Il Presidente è soddisfatto di come si è chiuso il bilancio consuntivo 2022 che vede un utile per 

l’attività centrale ed una differenza in negativo tra i ricavi e costi degli Organi Territoriali. 

L’intenzione della Federazione è di chiudere in positivo anche il bilancio 2023. 
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Approvato da Sport e Salute il piano per il sostegno per la tech-digitalizzazione, il contributo totale 

assegnato per il progetto CRM è di euro 250.000 (gli organismi partecipanti: Federazione Cricket, 

Federazione Wushu Kung Fu, Federazione Sport e Giochi Tradizionali, Federazione Gioco Bridge e 

Federazione Biliardo Sportivo) e quello destinato alla FISO è di euro 36.000. 

 

Si è svolta a Roma il 2 maggio l’incontro tra le DSA per la nomina, in sostituzione di Andrea 

Mancino, di Enzo Casadidio come rappresentante delle DSA nel Consiglio CONI. 

 

Al CONI viene portato aventi il discorso delle possibili aggregazioni; in via di riconoscimento ai 

fini sportivi in qualità di Federazione Sportiva Nazionale, l’aggregazione della Federazione Italiana 

Kickboxing Muay Thai Savate Shoot Boxe e Sambo (FEDERKOMBAT). Già riconosciuta la 

Federazione FISBB (Federazione Italiana Sport Biliardo e Bowling). 

 

Il Presidente avrà un incontro a Roma a tal riguardo il 24 maggio con il Presidente della FITETREC 

Ante per individuare dei possibili punti in comune mantenendo separate le due entità. Seguirà 

relazione in Consiglio ed eventuale proposta dell’iter possibile. 

 

Riguardo i Centri Federali si stanno studiando dei parametri per il riconoscimento. A tal proposito è 

pervenuta dalla Basilicata una richiesta alla quale si risponderà evidenziando i criteri oggettivi. 

 

La Commissione Formazione sta studiando la realizzazione di corsi per rilasciare un patentino di 

tecnici paralimpici. 

 

Altra comunicazione riguarda la richiesta del Delegato Umbria di caratterizzare i tecnici FISO con 

un abbigliamento, ad esempio un gilet. La Federazione sta vagliando le varie ipotesi e valutando i 

costi. 

 

Il Consigliere Carbone con il Presidente, informano sulla proposta arrivata dalla Società Dog Open 

Games per una attività con i cani, il Consiglio propone di farla come promozionale. Il Consigliere 

Gobber ribadisce l’attenzione a rispettare in ogni caso le regole vigenti. 

 

3. Studio Report DSA e dati FISO/ FITETREC 

 

Ai Consiglieri è stato inviato il progetto di ricerca sulla presentazione dei dati e analisi sul mondo 

delle DSA realizzato dallo Studio Ghiretti e che verrà anche pubblicato sul sito FISO. 

Il Vicepresidente Bisoffi condivide con il Consiglio come lo studio evidenzi la sproporzione tra i 

contributi assegnati alle Federazioni rispetto a quelli dati alle DSA. A breve ci sarà la presentazione 

attraverso una conferenza stampa dove si chiederà pari dignità nell’assegnazione delle risorse tra 

FSN e DSA. 

 

Riguardo alla possibilità di un’ipotesi di aggregazione tra FISO e FITRETEC Ante il Presidente ne 

ha già parlato nel punto delle comunicazioni. 

 

4. Bilancio Consuntivo 2022 

 

Il Presidente, con alcuni chiarimenti da parte della Segretaria Generale, presenta al Consiglio il 

Bilancio consuntivo approvato in data 5 maggio dal Collegio dei Revisori. Il 2022 è stato un anno 

davvero impegnativo e positivo per la FISO, per gli uffici, per l’attività sia agonistica sia 

promozionale.  

Il Consiglio Federale esaminata documentazione, vista la Relazione Collegio dei Revisori dei Conti 

al Bilancio Consuntivo 2022 del 5 maggio 2023 che approva il Bilancio e la Relazione del 

Presidente della Federazione, delibera all’unanimità dei presenti di approvare il Bilancio 

Consuntivo 2022 della Federazione redatto su prospetto fornito dal CONI così composto: conto 

economico, stato patrimoniale, situazione consuntiva di tesoreria, nota integrativa al bilancio 2022, 

Relazione dei Revisori dei Conti, Relazione del Presidente della FISO (DF 332/2023). 
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5. Esame ed approvazione atti gestionali amministrativi 

 

Il Consiglio Federale, preso atto del finanziamento stanziato alla FISO (euro 36.000) da Sport e 

Salute a sostegno della tech-digitalizzazione per il progetto CRM, delibera la spesa di euro 36.000 a 

favore di CONINET per la realizzazione del progetto (DF 333/2023). 

 

Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti la distribuzione del contributo complessivo 

di euro 10.000 messo a bilancio nel 2023 (con verifica possibilità di aumentarlo a 12.000) e 

spettante ai Comitati e alle Delegazioni per la partecipazione al Trofeo delle Regioni 2023, 

prevedendo la proporzione del 60% per la distanza e del 40% per il pernotto in base agli iscritti e 

senza considerare gli accompagnatori. I Comitati e le Delegazioni avranno facoltà di decidere come 

distribuire tale contributo alla loro rappresentativa. Inoltre, viene deliberato il contributo di 3.000 

alla Società Organizzatrice (DF 334/2023). 

 

6. Esame ed approvazione Regolamento Trofeo delle Regioni 2023 e Campionato Italiano 

Know-out 2023 

 

Il Consigliere Fabio Hueller presenta i due regolamenti (pubblicati sul sito FISO  

https://www.fiso.it/pagina/statuto-e-regolamenti-co ), il regolamento del Trofeo delle Regioni ha 

tenuto conto delle richieste che sono pervenute dai Comitati e dalle Delegazioni, mentre il 

Regolamento del Campionato Italiano Knock Out  è stato adeguato alla gara di giugno. Il Consiglio 

Federale delibera all’unanimità dei presenti i Regolamenti del Trofeo delle Regioni 2023 e del 

Campionato Italiano Know-out 2023 (DF 335/2023). 

 

7. Esame ed approvazione proposte date gare calendario CO 2025 

 

Fabio Hueller propone al Consiglio la proposta delle date delle gare per il calendario CO 2025 

elaborata con la propria Commissione, il Consigliere Gobber la considera una proposta equilibrata. 

Il Consiglio federale delibera all’unanimità dei presenti l’inserimento delle date gare per il 

calendario CO 2025 sul sito FISO (con scadenza per le richieste al 30.09.2023 come deliberato nel 

consiglio 259) https://www.fiso.it/gar_lista.php?d=csmt&i=inrpm&a=2025&m=all&com=&ris=0 

(DF 336/2023) 

 

Il Consiglio prende in esame la lettera inviata dal Delegato Calabria delegando il Vicepresidente di 

predisporre una risposta. 

Inoltre, argomento della prossima Consulta dovrà essere il rimarcare che le Società senza tesserati 

agonisti non verranno tenute in considerazione per l’assegnazione di gare a livello nazionale. 

 

8. Nomina Procuratore Federale Aggiunto 

 

A seguito della nomina dell’Avv. Rossi alla carica di Procuratore Federale e in base all’art.5 del 

Codice di Giustizia Sportiva del CONI che prevede la possibilità di procedere alla nomina di un 

candidato anche senza indire un nuovo bando, visto il parere favorevole della Commissione 

Federale di Garanzia, il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti l’avv. Luca Viola Procuratore 

Aggiunto (DF 337/2023). 

 

9. Nuove Affiliazioni  

 

Nessuna nuova affiliazione da approvare 

 

10. Delibere progetti Sport e Salute 

 

Per il Progetto Orientarsi a Scuola il Consiglio Federale delibera all’unanimità l’assegnazione alle 

20 Società FISO partecipanti di un contributo di euro 1.200 previa rendicontazione inviata ed in 

regola e dell’attività svolta. (DF 338/2023). 

 

https://www.fiso.it/pagina/statuto-e-regolamenti-co
https://www.fiso.it/gar_lista.php?d=csmt&i=inrpm&a=2025&m=all&com=&ris=0
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Per il Progetto Fuoriclasse CUP J59122001590001 il Consiglio Federale delibera all’unanimità un 

contributo di euro 3.000 alle Società FISO partecipanti con l’obbligo di rendicontazione e di attività 

svolta in base a quanto stabilito dal bando (DF 339/2023). 

 

11. Analisi Risultati agonistici inizio stagione 

 

Il Presidente ritorna sugli ottimi risultati ottenuti dal settore della MTBO agli Europei anche con un 

importante cambio generazionale, lo stesso cambio anche nel settore del TrailO. 

Il Responsabile MTBO Adriano Bettega ribadisce che i risultati sono dati anche dall’ottimo lavoro 

dei tecnici del passato. 

Il Responsabile CO Giovanelli condivide che per ora i risultati stentano ad arrivare ma si è molto 

fiduciosi per il futuro, la volontà c’è e si augura che presto possano arrivare anche le soddisfazioni 

dalla Corsa Orientamento. 

Il Responsabile SCIO Gobber anticipa che l’obbiettivo è di aprire il settore ai giovani e di 

organizzare eventi lontani dalle altre discipline per non avere il problema di sovrapposizioni. 

 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 20:00 

 

 

 

LA SEGRETARIA GENERALE        IL PRESIDENTE FEDERALE 

                      Simonetta Malossini                 cav. Sergio Anesi 


